
  

福知山ＦＭ放送 第４１回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２６年１１月２５日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ５名 

        出席委員数   ５名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

     植野 憲二 委員 

香月 芳雄 委員 

藤田 佳宏 委員 

     森田 愛子 委員 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役  松井喜久夫 

                    局長補佐   水嶌孝彦                   

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役松井喜久夫が 

答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役 松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 

・産業フェア特別番組 



  ２年ぶりの開催となった福知山産業フェア 

１０月の１８日、１９日と特別番組を放送。 

 

・国道９号線福知山道路開通記念特別番組 

 福知山河川国道事務所の依頼により国道９号福知山道路の開通記念番組を 

放送。記念式典の模様と通り初めを現地から実況中継で放送 

     

    ・福知山マラソン特別番組 

   １１月２３日 福知山マラソン特別番組を放送。 

 

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）マラソンの特別番組についていろんな中継ポイントからの放送があり楽しめた。 

     どのような仕組みで放送されたのか。 

 

（事務局）スタート・ゴール会場に臨時スタジオを置き、４人のスタッフが車や自転車で 

中継ポイントに移動して行った。欲を言えば報道車に乗せてもらい終始トップ 

の様子を放送したかったが今回はかなわなかった。来年度への課題としたい。 

 

（委 員）福知山マラソンについて、私は会場にずっと居たが場内放送ではスタートとゴ

ールの放送のみで途中経過について、どういう状況なのか全く分からない。出

展者も選手がいつ帰ってくるのか分からない。会場でＦＭ丹波の放送を流して

いただければより良い雰囲気になると思う。 

 

（事務局）会場には専用の司会者がおり、場内放送とラジオ放送はそれぞれ独立している

状態。会場司会との兼ね合いも含め１つの提案としたい。実行委員会には報道

車の件も含め提案していきたい。 

 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 

  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２７年１月２７日（火）に決定した。 

 

 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第４１回番組審議会を閉会した。 



 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２６年  １２月 １日 

   ホームページに掲載   平成２６年  １２月１０日 

 

９．その他 

 


